

Medienbeobachtung

30.06.2023

Inhaltsverzeichnis

- S. 3 **Das Einhorn galoppiert schon durch Schloss Poysbrunn**
30.06.2023 , noen.at

noen.at vom 30.06.2023

Das Einhorn galoppiert schon durch Schloss Poysbrunn

Die Hauptbühne wird gerade zusammengesraubt, am Schlossgelände hört man Hämmern: Das Märchensommer-Team hat diese Woche das Schloss Poysbrunn für die finalen Proben bezogen, das Bühnenbild wächst.



Die Intensivproben für die "Rapunzel" im Märchenschloss Poysbrunn haben begonnen: Jetzt wird täglich mindestens acht Stunden am Stück gefeilt. Im Bild: Einhorn Gudrun Nikodem-Eichenhardt und Lippizaner Christian Kohlhofer. Foto:

Ein Lokalausgensein.

„Das steht noch der indische Tempel, da kommt ein riesiger Regenbogen hin“, sagt Intendantin und Regisseurin Nina Blum. Am Probenplan steht die Szene zwischen Pferd Ferdinand Christian Kohlhofer und Einhorn Gudrun Nikodem-Eichenhardt. Am Kopf haben beide Fahrradhelme mit Mähne, Pferdeohren und Einhornhorn. „Damit fahr ich morgen mit dem E-Bike von Poysdorf her“, lacht Kohlhofer. Die beiden Profis spielen ihre Szene im Glitzerreich des Einhornes durch: „Ich finde, das hatte schon eine wunderbare Dynamik“, findet Blum, getuned muss allerdings noch an dem einen oder anderen Requisit werden: Die Wohlfühlsträhnchen für die Mähne sind noch zu mächtig. Und auch das Handling mit dem Kisterl mit der Babylocke Rapunzels muss noch perfektioniert werden.

Zufrieden ist auch Choreographin Kathleen Bauer, Verbesserungsvorschläge zeigt sie gleich vor und galoppiert durch den Raum, wenn sie nicht im Sitzen die Choreo mittanzt.

Derzeit wird täglich acht Stunden lang am Stück gearbeitet, nächste Woche, wenn dann die Gesamtdurchläufe starten, werden es sogar zehn oder mehr Stunden sein. Und danach genießt das Team das Weinviertel beim Heurigen oder mit Besuchen bei den touristischen Highlights der Region. Zeit haben sie dafür. Weil derzeit wohnt das Märchensommer-Team auch im Weinviertel.

Premiere ist am 6. Juli, 16 Uhr, Karten gibt's unter shop.eventjet.at/verein-maerchensommer

Die Intensivproben für die "Rapunzel" im Märchenschloss Poysbrunn haben begonnen: Jetzt wird täglich mindestens acht Stunden am Stück gefeilt. Im Bild: Einhorn Gudrun Nikodem-Eichenhardt und Lippizaner Christian Kohlhofer. Foto:

Pressespiegel

Quelle	noen.at
Typ	News Site
Land	AT
Autor	Michael Pfabigan
Sprache	Deutsch
Adresse	https://www.noen.at/mistelbach/maerchensommer-das-einhorn-...